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SALUTO DEL PRESIDENTE 

 

Cari Confratelli, 

Un caro saluto e ringraziamento a tutti i presenti, ai 

componenti il nostro Organo di Controllo e al Dr. Fabrizio 
Poggiani nostro consulente amministrativo, che 

successivamente ci illustreranno le varie fasi del bilancio. 

 
Il 2024 ha visto il raggiungimento dei nostri 50 anni di 

attività durante i quali in vario modo, gran parte della 

popolazione si è attivata a far crescere e supportare la 
nostra associazione, che  ora , anche in virtù delle nuove 

normative dovrà essere gestita in modo sempre più 

professionale.   
Il bilancio che andiamo a sottoporre a questa assemblea per 

l’approvazione, tiene conto di queste importanti variazioni 

necessarie ovviamente per dare chiarezza e trasparenza al 
nostro operato. 

Abbiamo registrato incremento dei ricavi diversi, passati da  
398.000 euro  a  436.000 euro , a testimonianza della bontà 

e della continuità del lavoro portato avanti in  questi anni, 

grazie al supporto dei nostri volontari e dei nostri 
dipendenti.  
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Purtroppo, dobbiamo registrare una perdita di esercizio di 
Euro 99.385  che va ad aggiungersi alla precedente del 

2023 di euro 61.355 ,  dovuta ad investimenti in strutture e 

adeguamento impianti, oltre che manutenzione extra di 
automezzi e ai consueti ammortamenti. 

Investimenti programmati, opportunamente coperti e che 

non hanno procurato tensioni di liquidità sul sistema 
bancario né con i fornitori. 

 

Tutto ciò non ha impedito il venir meno dei nostri principali 
servizi quali: 

- Servizi USL n. 2700 circa 
- Servizi Privati e convenzionati n. 8500 circa per un totale 

di Km. 210.000 circa. 

Con l’aggiunta di: 
- Servizi spesa e farmaci a domicilio e servizi di 

trasporto in linea con Convenzione Comunale; 

- Assistenza gare sportive e feste paesane; 
- Mute di letto e ritiri esami e referti. 

- Servizio Infermieristico a domicilio, con il quale, 

attraverso la collaborazione con una infermiera 
professionista, stiamo dando importanti supporti a tutta 

la cittadinanza.  

Con il nostro Gruppo Edera garantiamo assistenza a 
ragazzi disabili e alle loro famiglie con gite, attività ludico 

motorie e incontri all’interno della nostra Sala Francini. 
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Sempre più importante stà divenendo l’attività sociale 
portata avanti insieme alla Caritas Parrocchiale di 

assistenza a famiglie bisognose con centro di ascolto, 

distribuzione pacchi alimentari e vestiario.  
Sono oltre 70 le famiglie assistite ad oggi in seria difficoltà.  

 

Da sottolineare inoltre, a livello di attività sociali, la 
collaborazione con il Tribunale di Pistoia con la nostra 

disponibilità ad accogliere nominativi, quasi sempre del 

nostro territorio, per periodi di lavori di pubblica utilità, 
ricavandone collaborazione nei servizi sociali e vere ore di 

volontariato. 
A livello formativo i nostri bravi formatori hanno garantito 

come sempre corsi di Primo soccorso, di primo e secondo 

livello, pediatrici, corso autisti e DAE per società sportive, 
insegnanti e aziende. 

 

Non è mancato come sempre il buon supporto di soci e 
sostenitori, che ringraziamo vivamente, con il rinnovo delle 

quote annuali e anche attraverso la campagna 5 x mille che, 

pur essendo agli inizi ha visto nei primi tre anni flussi per 
circa € 6000 .  Rinnoviamo a tutti l’invito a sfruttare questa 

opportunità per supportare le nostre attività sociali. 

 
La nostra associazione, volendo essere vicino a tutti, ha 

sempre offerto servizi a prezzi calmierati fermi da oltre 10 

anni.  
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Nel frattempo, i costi per il mantenimento di tali servizi sono 
aumentati ad un livello tale che vorremmo valutare insieme 

a questa assemblea (così come prevede lo statuto) i seguenti 

aumenti a far tempo dal 2026 : 
 

Quote soci ordinari da euro 20 a euro 30; 

quote sostenitori      da euro 15 a euro 20; 
Saranno inoltre riviste le spese dei trasporti a pagamento.  

 

Nell’anno trascorso abbiamo festeggiato i nostri 50 anni di 
attività con 10 eventi di varia natura, sportivi, culturali e 

storici che speriamo abbiamo incontrato il vostro 
gradimento, e che in parte vedremo di ripetere anche nel 

2025.  

In particolare, ci ha fatto molto piacere tornare a salutare e 
premiare i soci fondatori (o loro familiari) insieme ai 

volontari storici e alle loro famiglie. 

 
La gestione di tutte le attività sia amministrative che 

sanitarie è divenuta gioco forza più professionale tanto da 

trasformare la nostra associazione in una vera e propria 
azienda con modalità di gestione un tempo impensate. 

Nel 2025 abbiamo conseguito anche la Personalità 

Giuridica che ci qualifica molto nei confronti di terzi. 
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Con l’aiuto di tutti i nostri volontari e i nostri dipendenti, 
siamo riusciti ad adeguarci ai nuovi tempi di lavoro.  

Va a loro quindi il nostro piu grande “ GRAZIE” per  

l’ opera e l’impegno costante sempre messe in atto, senza 
cui non sarebbe possibile portare avanti tutte le nostre 

attività. 

Purtroppo, non solo da noi ma in tutto il terzo settore, si stà 
assistendo ad un calo importante dei volontari, specie tra i 

giovani.  

Sono allo studio attraverso enti e reti iniziative per invertire 
questa tendenza che mette a serio rischio le attività future 

delle Organizzazioni di volontariato. 
Raccomandiamo a tutti voi opera di convincimento di amici 

o conoscenti in genere per venirci ad aiutare anche poche 

ore settimanali nei vari settori della nostra attività.   
 

Ringraziandovi di nuovo per la vostra presenza porgo a tutti 

voi e alle vostre famiglie i miei 
 

Fraterni saluti 

 
 

Casalguidi   30 Maggio 2025 


